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Eurocopter España abre su primera factoría en Albacete. Más de 700 personas
--

trabajarán en esta industria, enmarcada en un polígono aeronáutico

logístico de más de 800.000 metros cuadrados

TEXTO: MERCEDES MARTfNEZ los presidentes que han hecho
posible que una de los grandes
grupos aeroespaciales en todo
el mundo, EADS, tenga su sede
central española en la ciudad
castellano-manchega de Alba-
cete.

Actualmente trabajan en la
factoría más de un centenar de
personas, aunque está previsto
que lo hagan cerca de setecien-
tas en unos años. Pero, Euro-
copter no está sola, forma par-
te de un polígono aeronáutico
logístico con 800.000 metros
cuadrados de superficie y más
de 80parcelas, algunas ya com-
prometidas por las empresas
que han reclamado instalarse
en este parque industrial.

El primero en inaugurar la
tanda de discursos fue el alcal-
de de la ciudad elegida. Muy co-
medido en las formas, derro-
chando sobre todo serenidad,

N sueño hecho rea-
lidad, ha sido la
frase más pronun-
ciada durante la
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«simbólica» de la fábrica de
Eurocopter en España, con se-
de en Albacete. La ilusión y la
emoción del momento se dejó
sentir en los numerosos repre-
sentantes políticos, militares,
sociales y empresariales que
presenciaron el acto, cerca de
900 personas que llenaron uno
de los hangares donde se van a
construir los EC135, helicópte-
ros que se emplean en misio-
nes de salvamento marítimo,
extinción de incendios, control
de aduanas ... ,NH90,Tigre y de-
más helicópteros militares. Pe-
ro la ilusión también se dejó
ver en las caras y discursos de
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El helicóptero de combate «Tigre» será uno de los aparatos que se fabriquen en Albacete
..
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pero al mismo tiempo contun-
dente en el fondo, Manuel Pé-
rez Castell hizo un repaso his-
tórico del camino recorrido
hasta conseguir que finalmen-
te se sitúe en Albacete la sede
principal de Eurocopter en Es--pana.

Muchos novios
Porque, como bien dijo el presi-
dente Barreda, «tenía muchos
novios, Getafe, Zaragoza, Cata-
luña, algunas ciudades de An-
dalucía, y con esa competencia
dificil nos hemos llevado el ga-
to al agua». Recordó el primer
edil la fecha del 27de marzo de
2004, cuando el Pleno munici-
pal, por unanimidad, acordó
iniciar dichas gestiones. «Es-
cribí al director ejecutivo de
EADS en España, al presidente
de Castilla-La Mancha, al mi-
nistro de Defensa, Economía,
hablándoles de las ventajas de
Albacete, su tradición aeronáu-

Referente en España

Sobre más de 800.000 metros
cuadrados con una inversiónde
96 millonesde euros y con una
previsiónde creación de empleo
de más de 700 puestos de
trabajo, se levanta la factoría de
Eurocopterde Albacete,sede
principalde esta empresa en
Españay que fabricará los
helicópteros F-135, NH-90 y
helicópteros militares.

El Polígono tiene un
total de 94 parcelas,
con viales, zonas
verdes, de servicios,
infraestructuras ...
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tica desde 1924,de la oferta de
suelo industrial, de la maes-
tranza aérea, del parque cientí-
fico y tecnológico».

Otras fechas rememoradas
por el alcalde fueron el 8 de
abril de 2005,cuando se adqui-
rieron los terrenos de Euro cop-
ter, o el 12 de mayo, cuando se
anunció oficialmente en el De-
bate sobre el Estado de la Na-
ción que la elegida era Albace-
te.

Socio estratégico
El secretario de Estado de De-
fensa, el albaceteño Francisco
Pardo, también se refirió a los
dos años «de intenso trabajo pa-
ra situar a Castilla-La Mancha
y Albacete en el mapa aeronáu-
tico internacional». Puntuali-
zó que España no es un cliente
más, «sino un socio estratégico
de EADS, del que somos accio-
nistas y que tiene un papel cla-
ve en el proceso de moderniza-
ción de nuestras fuerzas arma-
das» .

A partir de este momento,
«se abre la puerta de entrada al
futuro y tenemos que aprove-
charlo para convertir a Casti-
lla-La Mancha en un imán pa-
ra la industria aeronáutica na-
cional e internacional».

Por su parte, el presidente de
EADS-CASA, Francisco Fer-
nández Saiz, quiso comenzar
su alocución mencionando a
los trabajadores de esta nueva
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